

Terrorista admite en Bélgica recibir órdenes desde Turquía y Siria



Bruselas, 10 may (RHC) El terrorista Mohammed Hamza Arshad, presuntamente ligado a uno de los cabecillas de los ataques de París en el 2015, reconoció ante el Tribunal Correccional de Bruselas que recibió órdenes desde Turquía y Siria.

Arshad es considerado por las autoridades como la persona que alquiló el piso franco, utilizado por la célula extremista desarticulada en enero del 2015 en Verviers, en el este de Bélgica.

"Desde principios de noviembre del 2014 recibía casi todos los días instrucciones desde un número de teléfono turco", admitió el sospechoso ante el Tribunal bruselense antes de admitir que contactó con Abdelhamid Abaaoud, fallecido autor intelectual de los atentados de París, ultimado en Saint Denis, Francia.

Las confesiones de Ashad tuvieron lugar durante el juicio que inició contra la célula terrorista que fue desarmada en Verviers, justo antes de que pudieran entrar en acción.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93041-terrorista-admite-en-belgica-recibir-ordenes-desde-turquia-y-siria>



Radio Habana Cuba